

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



A lo grande

Los fiscales norteamericanos eligieron, para abrir boca en el juicio contra García Luna en Brooklyn, a un peso pesado: Sergio Villarreal, a quien apodan *El Grande*, que en el estrado cantó todo su repertorio.

Dijo que atestiguó como Arturo Beltrán Leyva le entregó al ex secretario de Seguridad millonarios sobornos a cambio de protección e información, lo que permitió la expansión del Cartel de Sinaloa.

El Grande no se guardó nada, pero no acompañó sus dichos con alguna prueba. Ya se verá si su palabra es suficiente para el jurado.

Villarreal se declaró culpable de narcotráfico en EU lo que permitió reducir la condena que cumple en una cárcel norteamericana.

No se sabe si cooperar de nuevo con los fiscales le traerá un beneficio extra. Eso sí, lo dicho, dicho está y es muy grave.

Imágenes corrosivas

El conflicto en Cancún entre taxistas y conductores de Uber ya rebasó las fronteras. El gobierno de Estados Unidos emitió una alerta de viaje por el riesgo de que sus ciudadanos se vean implicados en episodios de violencia.

La industria turística suele tener la piel delgada. Episodios similares le costaron, en su momento, mucho a destinos importantes como Los Cabos o Mazatlán.

Las imágenes de turistas asustados al ser desalojados por la fuerza de sus transportes son corrosivas, Transmiten el mensaje de una localidad sin ley.

¿Quién ha dejado de hacer su trabajo político? Lo primero es que todos los implicados se ajusten a lo que marca la ley.

Por amenazas de muerte

La renuncia de la presidenta municipal de Santa María del Río en San Luis Potosí no puede dejarse pasar
Yuriria Medina renunció a 17 días de to-

mar posesión, tras denunciar amenazas de muerte en su conta y en contra de su familia. Las autoridades estatales, e incluso las federales, tienen que tomar cartas en el asunto.

Yuriria era regidora y fue electa alcaldesa por la muerte de su antecesor en un, se dijo, accidente de auto.

En la entidad circulan versiones diferentes de las razones de la abrupta dimisión, pero la propia alcaldesa ubica su rechazo a la construcción de una gasera cerca de unas escuelas como el detonante de las amenazas.

Los habitantes de ese municipio y del estado merecen conocer la verdad de los hechos. ¿Ya están investigando?

Coahuila, desconcierto inicial

En Coahuila cambió el escenario político en el que se realizaron las encuestas de preferencias electorales. Ahora nadie tiene claro para dónde sopla el viento.

El dato político relevante, el que lo cambia todo, es que la alianza Juntos Haremos Historia que encabeza Morena se rompió y ahora cada partido tiene su propio candidato. Son rivales y por lo menos en el caso del candidato del PT, Ricardo Mejía, le tira con todo al abanderado de Morena, el empresario Guadiana.

Las encuestas daban una ventaja al PRI que sí va en coalición con PAN y PRD, pero no queda claro cuál será el efecto Mejía ahora que logró que su nombre aparezca en la boleta, aunque no con el emblema de Morena.

La gestión de Justin

Más vale tarde que nunca. Empresarios canadienses fueron recibidos por la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, para dar seguimiento a los acuerdos logrados por el primer ministro Justin Trudeau, quien llevó su queja hasta el Palacio Nacional en su reciente visita.

Los empresarios tienen dos quejas fundamentales, una relativa al cambio de reglas en el sector de la energía y otra, igualmente importante,

por las extorsiones por parte de bandas del crimen organizado que les piden pago de derecho de piso.

El asunto es relevante. Su solución podría enviar en mensaje a otros empresarios internacionales de que vale la pena invertir en nuestro país y que sus empresas y sus personas tendrán la protección del Estado mexicano.

Villarreal se declaró culpable de narcotráfico en EU lo que permitió reducir la condena que cumple en una cárcel

